

札幌市小・中約50校の特別支援学級で

フットサル出前授業

10月以降 プロ選手が指導

札幌市内の小学校、中学に、エスボラーダ北海道の選手が各学校を訪問。フトサルを通して、子どもたちの心身の健やかな育成、スポーツの振興・普及を図る。

札幌市内の小学校、中学の特別支援学級50校程度を対象にフットサルの出前授業を行う「ちゃれんじ・ふーと・ぼーる」が本年度から初めて実施される。主催は、小野寺パラスポーツ振興会(小野寺眞悟理事長)。札幌市特別支援学級・通級指導教諭学校長協会(札幌特協)が後援する。

10月から来年2月末の期間

エスボラーダ北海道はこ

賀コーチ、選手を道内の小学校に派遣し、体育出前授業を実施。特別支援学級を対象に行なうのは今回初めて。

ちゃれんじ・ふーと・

ぼーるは、市内の特別支援

学校を対象にボールを使つ

て遊びやゲームを取り入

れる多くの子どもたちに笑

顔でフットサルを楽しむ機

会をつくり、子どもたちの

心身の健やかな育成に寄与

することをねらっている。

本年度の実施期間は、こ

とし10月から来年2月末

までとした。

北海道に所属する選手が各

学校を訪れ、①準備運動②

動きづくりの運動③ボール

を使った遊び④フットサル

ゲームなどを行う。

各校は授業後に、活動

果普及に活用する。

なお来年度は、実施校を

拡大して行う予定だ。

記録をエスボラーダ北海道

に送付。活動記録は、小野

寺パラスポーツ振興会の

ホームページに掲載し、成

果普及に活用する。

これまで道教委、札幌市教委

と協力協定を締結し、監

督